

MAGAZINE

Tingkatkan Sinergitas, Babinsa Koramil 1311-02/BS Kopda Hasri Anjangsana dan Komsos di Desa Pungkeu

Patar Jup Jun - MOROWALI.MAGZ.CO.ID

Jul 3, 2024 - 13:32



Akrab, Babinsa Kopda Hasri bersama masyarakat

KOMISI PEMILIHAN UMUM
KABUPATEN MOROWALI

Sukseskan COKLIT
(Pencocokan & Penelitian Data Pemilih)

Siapkan
Dokumen yang dapat digunakan sebagai dasar pendataan KTP-el/KK/Biodata Penduduk/IKD (Identitas Kependudukan Digital)

24 JUNI - 24 JULI 2024

Kawal hak pilihmu dengan cara klik cekdptonline.kpu.go.id

Ayo ke TPS

RABU 27 NOVEMBER 2024

Kita memilih
Gubernur dan Wakil Gubernur Sulawesi Tengah
Bupati dan Wakil Bupati Morowali

f Kpu Kabupaten Morowali @kpu_morowali KPU Kab. Morowali kab.morowali.kpu.go.id KPUMorowali

MOROWALI, Sulawesi Tengah- Lettu Inf Amirudin sejak diberi amanah sebagai Danramil 1311-02 Bungku Selatan/ Bahodopi, terus membangun komunikasi dengan semua pihak termasuk dengan seluruh masyarakat yang ada di wilayahnya.

Hal ini dilakukan sebagai wujud nyata meningkatkan sinergitas dan kecintaan terhadap masyarakat sehingga peran TNI dalam hal ini Koramil 1311-02 Bungku Selatan/Bahodopi dapat dirasakan kehadirannya.

Demikian halnya ditekankan Danramil Bungku Selatan/Bahodopi, Lettu Inf Amirudin kepada personilnya maupun para Babinsa untuk selalu dekat dan akrab dengan warga binaannya dan harus mengetahui setiap perkembangan yang ada di wilayah desa binaan masing-masing.



Terbukti nyata, hal ini dilakukan para Babinsa Koramil 1311-02/BS seperti yang dilakukan Babinsa Kopda Hasri melaksanakan Anjangsana dan Komunikasi Sosial (Komsos) serta silaturahmi ke warga di Desa Pungkeu Kecamatan Bungku Pesisir, Kabupaten Morowali, Sulawesi Tengah, Rabu (03/07/2024).

"Kegiatan ini salah satu bentuk nyata kecintaan dan kepedulian TNI dalam hal ini Koramil 1311-02/BS kepada masyarakat di wilayah binaan masing-masing. Kami bertemu langsung warga dan berinteraksi menyampaikan hal-hal yang perlu untuk dibantu dan untuk segera ditindaklanjuti selaku Babinsa," terang Kopda Hasri.

Disampaikan Babinsa Kopda Hasri bahwa dirinya selaku Babinsa terus meningkatkan komunikasi dengan warga binaannya sebagai wujud sinergitas yang sudah terbangun antara Koramil 1311-02/BS dengan masyarakat.



Demikian halnya, bila ada keluhan di masyarakat, selaku Babinsa terjun langsung sigap hadir mendengarkan persoalan yang ada di masyarakat untuk kemudian memberikan solusi maupun rasa aman membantu menyelesaikan permasalahan yang ada dan hal ini pun disambut baik masyarakat Desa Pungkeu.

"Selaku Babinsa adalah bagian dari masyarakat dan siap berbuat terbaik untuk masyarakat, karena sejatinya TNI dari rakyat oleh rakyat untuk rakyat dan bersama rakyat TNI kuat," cetus Babinsa Kopda Hasri mantap.

(PATAR JS)